

s'est mis à étudier les plans d'un nouveau grand stand qui sillonnera toute l'Europe occidentale.

Le projet le plus important jamais encore entrepris par le ministère a réclamé des sommes énormes de temps et d'efforts. Il s'agit d'une exposition itinérante composée de quatre remorques tirées par des camions, qui traversera les pays d'expression française d'Afrique occidentale en 1970. Des projections auront lieu en soirée à l'exposition et constitueront une attraction supplémentaire.

On a créé un nouveau stand d'information commerciale, portant ainsi à trois le nombre de ces expositions très utiles. Ces stands ont été présentés aux foires commerciales de Nice, Toulouse, Bordeaux, Poznan, Marseille, Grenoble et Berlin, ainsi qu'au Festival international du livre de Nice. Le ministère a fourni des éléments d'information pour les stands organisés par le ministère de l'Industrie et du Commerce aux foires commerciales internationales de Lima, Téhéran, Brno et Zagreb. De petits stands spéciaux ont été fournis à la Foire commerciale internationale de Kinshasa, à la Foire commerciale internationale de Thessalonique et à l'Expo 1969 de la Carifta, à la Grenade.

Un petit stand spécial a été mis en circulation aux Pays-Bas, en Belgique et en France pour commémorer le vingt-cinquième anniversaire de la libération de ces pays pendant la Seconde Guerre mondiale.

Le stand portatif construit en 1968 pour l'usage du Consulat général de New York a été présenté plusieurs fois dans les États placés sous la juridiction du Consulat. Pour 1970, on a dessiné et créé un nouveau stand, beaucoup plus grand et très soigneusement préparé, qui sera présenté toute l'année à travers les États-Unis.

Trois ensembles de photographies, *Photographie 1969*, qui constituent la dernière collection de l'Office national du film, ont été achetés à l'Office et feront le tour de l'Europe, des États-Unis et de l'Amérique latine en 1970.

Les petits stands et le matériel d'exposition, tant anciens que nouveaux, qui pouvaient avoir diverses utilités *ad hoc*, ont été employés par les postes du monde entier. Le stand *Canada du temps qui passe*, qui avait été distribué l'année précédente à des groupes de postes diplomatiques, a continué sa carrière en 1969. Les panneaux d'exposition traitant d'un grand nombre de sujets qui avaient été créés et distribués en 1968 ont reçu une diffusion encore plus large en 1969 afin de fournir à presque tous les postes un matériel d'exposition plus important. Ceux-ci ont également reçu des ensembles de bandes de films d'un modèle qui se déroule horizontalement et sans interruption, pour compléter le matériel d'exposition qu'ils possèdent. On a aussi distribué largement de grandes affiches comportant des photos et légendes sur divers sujets historiques, artistiques et autres.

Exposition internationale

Le ministère s'est fait représenter au comité d'organisation pour la participation du Gouvernement à l'Exposition mondiale d'Osaka, au Japon, qui aura lieu du 15 mars au 13 septembre 1970.